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現
在
、
豊
前
管
内
の
農
業
も
基
盤

整
備
が
進
み
集
落
営
農
組
織
等
の
結

成
を
見
て
い
ま
す
が
担
い
手
不
足
、

高
齢
化
が
進
み
数
多
く
の
課
題
を
抱

え
て
お
り
今
後
、
地
域
農
業
を
支
え

て
い
く
た
め
に
は
、
集
落
営
農
と
担

い
手
が
共
存
で
き
る
シ
ス
テ
ム
づ
く

り
が
重
要
に
な
っ
て
き
ま
す
。

　
こ
の
よ
う
な
情
勢
の
中
、
管
内
の

農
業
の
展
望
を
論
議
し
農
家
と
一
緒

に
地
域
水
田
ビ
ジ
ョ
ン
を
策
定
実
践

し
、
米
単
作
か
ら
脱
却
し
た
収
益
性

の
高
い
農
業
へ
転
換
を
図
り
安
定
的

な
も
の
づ
く
り
を
進
め
、
地
産
地
消

の
取
り
組
み
強
化
を
行
う
こ
と
が
極

め
て
重
要
と
な
っ
て
き
ま
す
。

　
こ
の
た
め
、
農
家
を
は
じ
め
関
係

機
関
が
こ
れ
か
ら
の
課
題
を
解
決
し

地
域
農
業
の
活
性
化
に
向
け
た
更
な

る
取
り
組
み
を
一
丸
と
な
っ
て
進
め

て
い
く
こ
と
が
最
大
の
課
題
と
な
っ

て
い
ま
す
。

　
議
会
も
、
豊
前
市
の
農
業
振
興
と

活
性
化
の
た
め
、
取
り
組
ん
で
い
き

ま
す
。

市議会だよりは資源保護のため再生紙を使用しています。

１日（木）

２～７日

８日（木）

９日（金）

１２日（月）

１３日（火）

１４日（水）

１５日（木）

１６日（金）

本会議

休会

一般質問

一般質問

常任委員会

常任委員会

常任委員会

本会議

本会議

開会、会期の決定、提案理由の説明

議案審査日

委員長報告、質疑、討論、採決

予備日

１２月の議会の日程表（予定）

訂正とお詫び

市議会の様子を知る最もよい方法
です。多数の方の傍聴をお待ちして
います。
１２月の定例会の一般質問は１２
月８日（木）、９日（金）の予定です。

議会を傍聴
しましょう

会議録 のおしらせ閲覧
議会だよりの内容は、議会の様子を要約し

たものです。

会議の詳細を知りたいかたは、総務課・議

会事務局にある会議録をご覧ください。

また、豊前市のホームページにも「会議録」

を掲載していますので、ご覧下さい。

市議会だより８月号（Ｎｏ４９）において、人事案件の中、

豊前市公平委員会委員の選任おいて、掲載しました益

田圭次は、増田圭次の誤りでした。ここに訂正し、お詫

びいたします。

行政視察調査報告

宇目緑豊中学校特別会議室にて

大分市複合施設コンパルホール第２特別会議室にて

佐伯市議会第２委員会室にて

［敬称略］

宇目中学校跡地にて

　総務、文教厚生の2委員会は去る９月２９日、３０日にかけて、大分方面

への合同視察研修を実施した。佐伯市では市町村合併、行政改革につ

いて、又、学校統廃合による跡地利用について、関係者の説明を受け、

活発な意見交換を行った。

　また、翌日は大分市の複合施設「コンパル」を訪ねた。今日、さまざま

な施設の共存を目指した複合施設の建築が進んでいる中、限られた敷地、

財源等の有効利用を図り、地域の活性化につなげることは、本市でも検

討すべき課題の一つであると考えさせられた。




